

Stadt Uelzen sieht von einem Kauf des Grundstückes am Albrecht-Thaer-Platz ab!

Nach massiven Protesten von WIR für Uelzen hat die Stadtverwaltung einsehen müssen, dass ein Erwerb und der Ausbau des Geländes wegen der hohen Entstehungskosten nicht rentabel sein wird. Hatte die Verwaltung noch versucht, den Kauf so lange wie möglich zu verschleiern, blieb ihr nach der Veröffentlichung und den massiven Einwendungen gegen das Projekt nichts anderes übrig, als von diesem Vorhaben abzusehen. Ein erster Erfolg unserer Einsparungspolitik!